

http://francecrashes39-45.net/page_fiche_av.php?id=6238

Crash du P-47 42-76553 près de Landaul (56)

Article Ouest-France -

https://vannes.maville.com/actu/actudet_-landaul.-l-aviateur-americain-arlie-blood-sera-a-l-honneur-le-8-mai_12-3425695_actu.Htm

Mardi 17 avril 2018 16:41 - Auray

Landaul. L'aviateur américain Arlie Blood sera à l'honneur le 8 Mai

Les cérémonies consacrées à la fin du conflit de 39-45 vont prendre une dimension supplémentaire cette année. En effet, le pilote américain Arlie Blood sera à l'honneur. La mise en scène de ce moment particulier a été présentée en mairie.

Le pilote américain Arlie Blood a perdu son avion le 24 mai 1944, au-dessus de Bot-er-Bolor, en Landévant. Son lien avec la commune, l'aviateur l'a tissé à la force de son courage. C'est en traversant des champs qui mènent vers le moulin de Plusquen qu'il s'est retrouvé sur le territoire landaulais. Il a été recueilli et soigné dans la ferme de la famille Burban. « **Un homme fantastique** », déclare Brigitte, la fille. Sa trace semblait perdue, mais c'était sans compter sur la curiosité de la Landaulaise.

50 ans plus tard, le retour

Les recherches débutées au début des années 90 vont finalement lui réserver une bonne surprise. Elle parvient à localiser ce héros du ciel. Leurs échanges lui permettent de découvrir la suite de la chevauchée héroïque d'Arlie Blood : elle s'est poursuivie dans une autre ferme à Pluvigner, dans un maquis morbihannais, puis dans la région de Tours.

Au fur et à mesure, la confiance s'installe et l'impensable se produit. « **Il est revenu voir mes parents, 50 ans après** », révèle-t-elle. Ce parcours hors du commun vient d'être retenu par la municipalité. « **Nous avons donné son nom au prochain lotissement, sur la route de Locoal-Mendon** », déclare le maire, Serge Cuvillier.